

## DUPLICAN RECURSOS PARA PROGRAMAS SOCIALES

# Entregan más de 20 mil apoyos en Huixquilucan

**Romina Contreras, presidenta municipal, destacó que el alcance se debe al buen manejo financiero**

**POR AURORA ZEPEDA**  
azepeda@gimm.com.mx

El municipio de Huixquilucan, Estado de México, duplicó los recursos que destinó este año para programas sociales, mencionó la presidenta municipal, Romina Contreras, quien destacó que el esfuerzo de todos

los trabajadores de la demarcación ha sido para acompañar a las familias que lo requieren, a fin de que tengan el crecimiento y desarrollo que anhelan.

Lo anterior, lo comentó durante la entrega de más de 20 mil apoyos económicos de diferentes programas sociales en los que aseguró que este alcance de los programas sociales es resultado del buen y eficaz manejo financiero que existe en el ayuntamiento y que hizo posible que la empresa Fitch Ratings elevará la calificación crediticia del

municipio. Esto permite hacer esta alianza con la población y formar solo un único equipo para elevar su calidad de vida.

La presidenta municipal de Huixquilucan aseveró que este municipio mantiene “un ritmo dinámico que apuesta por el futuro y la esperanza de las familias”, por lo que se comprometió a continuar trabajando para seguir avanzando y dar resultados.

De los más de 20 mil apoyos entregados, 12 mil se destinaron a estudiantes de educación preescolar, primaria, secundaria, media

superior y superior, quienes reciben una beca de entre mil 200 y 2 mil 400 pesos durante el año; y 3 mil 500 forman parte del monedero electrónico para hombres y mujeres, jefes de familia, quienes reciben mil 500 pesos.

También se repartieron tres mil tarjetas Mamá Soltera a igual número de beneficiarias; mil 250 tarjetas Joven e igual número de monederos del tipo Plateada, para adultos mayores; 545 plásticos de Necesidades especiales para personas con discapacidad; todos, con tres mil pesos.



Foto: Especial

Romina Contreras, presidenta municipal de Huixquilucan, indicó que la entrega de apoyos es hacer equipo con la población.